



## Descartada presencia en el país de nueva variante de Mpox

### Description

El Ministerio de Salud de Chile descartó hoy la presencia en el país de la nueva variante Mpox, aunque se aplican todas las medidas destinadas a prevenir esa enfermedad.

La notificación se hizo luego de que el director general de la Organización Mundial de la Salud (OMS), Tedros Adhanom Ghebreyesus, declaró la víspera que el recrudecimiento de ese mal constituye una Emergencia de Salud Pública de Importancia Internacional.

El brote de Mpox, antes conocido como viruela del mono, afecta a varios países de África, si bien la situación más complicada está en la República Democrática del Congo, donde se registraron cerca de 15 mil casos y unas 440 muertes debido a una nueva cepa más virulenta.

Ante esta situación, la titular de Salud de Chile, Ximena Aguilera, publicó en su cuenta de X que “no se ha detectado la nueva variante” en el país, por lo cual no se trabajará directamente con la OMS al respecto.

Agregó la funcionaria que se toman medidas de prevención y desde 2022 se cuenta con vacunas disponibles para la población en riesgo, dentro de la cual se encuentran pacientes inmunodeprimidos, infectados con VIH y personal sanitario.

En 2022, durante la primera oleada de la enfermedad, en Chile se reportaron mil 449 contagios de Mpox y tres personas fallecieron por esa causa.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Agosto 2024